

Codelco se reúne con firmas contratistas para promover las contrataciones locales

INTEGRACIÓN. A través de su nuevo Centro de Colaboración, las Operaciones Norte de la Corporación fomentan la participación de proveedores y trabajadores.

El Centro de Colaboración para el Empleo y Desarrollo de Proveedores Locales de las Operaciones Norte Codelco, a pocas semanas de su lanzamiento, continúa consolidándose como un espacio estratégico para generar vínculos entre la Corporación y su cadena de abastecimiento, las grandes empresas proveedoras y la comunidad. En este contexto, las principales empresas contratistas que prestan servicios mayores en las divisiones Chuquicamata, Radomiro Tomic, Gabriela Mistral y Ministro Hales fueron convocadas a un encuentro para conocer los alcances del Centro, dialogar directamente con el equipo de Codelco y sumarse activamente al objetivo de impulsar la contratación de proveedores y trabajadores de la región de Antofagasta.

Durante la jornada, el gerente corporativo de Gestión Operacional de Abastecimiento, Cristián Sarrázin, valoró el círculo virtuoso que surge del centro: "Estamos vinculando a la gente que está buscando empleo, con la capacitación que entregan organismos como Sercotec y Senae, y con las empresas que quieren desarrollarse y que necesitan gente para trabajar en nuestros proyectos,

nuestras necesidades y nuestras operaciones".

Esta articulación responde al compromiso de Codelco de aumentar en un 60% los bienes y servicios suministrados por proveedores locales y de fomentar una mayor empleabilidad en la zona.

El director de Comunicaciones y Asuntos Públicos de las Operaciones Norte de Codelco, Cristian Varas, hizo hin-



MINERA AUMENTARÁ EN 60% LOS BIENES Y SERVICIOS LOCALES AL 2030.

capié en que "este es un proceso que requiere de voluntad, disposición y trabajo colaborativo. Hoy dimos un gran paso en esta etapa de conectarnos, puesto que no solo dimos a conocer el centro y su oferta de valor, sino también escuchamos y tomamos nota de las opiniones e ideas de las grandes empresas, para cimentar en conjunto esta ruta", dijo.